



Accueil Plan du site Courriel Votre opinion

## Communiqué

### Société québécoise de récupération et de recyclage - RECYC-QUEBEC - Lancement du programme ICI on recycle!

MONTREAL, le 30 janv. /CNW Telbec/ - La société d'Etat RECYC-QUEBEC a donné aujourd'hui le coup d'envoi au programme ICI on recycle! dont l'objectif est de reconnaître et de soutenir l'engagement des Industries, des Commerces et des Institutions (ICI) dans l'implantation, dans leurs établissements, d'une gestion intégrée et responsable de leurs matières résiduelles. Le ministre délégué à l'Environnement et à l'Eau, M. Jean-François Simard, et le président-directeur général de la société d'Etat RECYC-QUEBEC, Me Jean Maurice Latulippe, ont dévoilé en conférence de presse le contenu de ce programme, qui s'inscrit dans la foulée de la mise en oeuvre de la Politique québécoise de gestion des matières résiduelles 1998-2008.

"Par le lancement de ce programme, le gouvernement du Québec concrétise un autre de ses engagements énoncés dans la Politique québécoise de gestion des matières résiduelles 1998-2008, relativement à l'instauration d'un programme de reconnaissance des actions des industries, des commerces et des institutions", a déclaré le ministre délégué à l'Environnement et à l'Eau, monsieur Jean-François Simard. Soulignant les efforts déployés par cet important secteur, le ministre a ajouté : "L'appui des industries, des commerces et des institutions est essentiel pour pouvoir garder le cap sur les objectifs de 2008. Je félicite celles et ceux qui sont déjà résolument engagés dans cette voie."

Présentée dans le cadre du Forum national sur la gestion des matières résiduelles 2003 qui s'ouvrait aujourd'hui à Montréal, l'annonce du programme ICI on recycle! s'est déroulée en présence de représentants issus des secteurs Industriel, Commercial et Institutionnel (ICI) ayant entrepris un programme de gestion de leurs matières résiduelles.

"En 2000, rapporte le président-directeur général de RECYC-QUEBEC, Me Jean Maurice Latulippe, le Québec a produit près de 11 millions de tonnes de matières résiduelles, dont 7 millions ont été éliminées. Il faut ralentir cette cadence, réduire le recours à l'élimination et accentuer la récupération et la valorisation des matières résiduelles. Il va de soi que la solution passe par la pratique d'une gestion intégrée des matières résiduelles dans les ICI."

Ainsi, RECYC-QUEBEC décernera annuellement une "Attestation de performance" aux industries, commerces et institutions qui se seront distingués par l'atteinte de résultats significatifs au chapitre de la récupération et de la valorisation des matières résiduelles. Cet hommage représente une reconnaissance officielle du gouvernement du Québec à leur égard. L'obtention d'une "Attestation de performance" par la société RECYC-QUEBEC, permettra aux lauréats d'afficher publiquement leurs accomplissements et leur engagement en faveur de l'environnement.

Dans le cadre de ce programme, RECYC-QUEBEC offre des services d'accompagnement permettant aux Industries, Commerces et Institutions (ICI) de connaître les détails entourant l'implantation de la gestion des matières résiduelles dans leurs établissements. Ces services comprennent des rencontres de travail, des conseils quant aux démarches à entreprendre, des outils de



formation, de sensibilisation et d'éducation et des équipements adaptés, au besoin. En effet, l'Université de Montréal, le Groupe CGI inc., le Cégep François-Xavier Garneau, la Centrale des syndicats du Québec, la Commission scolaire de Montréal, le Jardin Botanique, le ministère de l'Environnement du Québec, le Centre des congrès du Québec ainsi que l'International Facility Manager Association, ont convenu d'ententes avec la société d'Etat RECYC-QUEBEC, concrétisant leur engagement.

Lancé à l'occasion du Forum national sur la gestion des matières résiduelles 2003, le programme de reconnaissance ICI on recycle! se révèle un autre moyen de mobiliser une large part de la collectivité québécoise vers l'atteinte des objectifs de la Politique québécoise de gestion des matières résiduelles 1998-2008.

Note aux médias : Le Forum national sur la gestion des matières résiduelles 2003 a été réalisé selon les principes d'une gestion ZERO déchet.

-30-

---

Autres communiqués diffusés par cet organisme

Envoyez ce communiqué à une adresse électronique



B. Carter, ④